Fanclub aktuell

Auf diesen Termin können wir uns freuen:

08.12.2024 Charity Adventssingen mit und für die Kinder der "Arche im Elbtal e.V." Restaurant Alberthafen, 01067Dresden 23.12.2024 Adventsgeschichten im Barockviertel, 01067 Dresden, 18.00-19.00 Uhr (Änderungen vorbehalten)





30 Jahre ,,Tierisch tierisch"

Herzlichen Glückwunsch von uns allen zu diesem tollen Jubiläum. Der MDR bot in einer Sonderausgabe abwechslungsreiche Einblicke von den ersten Sendungen bis zu den heutigen Ausgaben. Eine sehenswerte Würdigung für das Engagement von Uta und dem Team von "Tierisch, tierisch" bei der Vermittlung von Tieren aus Tierheimen aus dem Sendegebiet.

Schlager des Monats



Am 6. September 2024 war Uta Studiogast bei Christin Stark. Gemeinsam sprachen sie über Utas erfolgreiche Zeit als Sängerin und Moderatorin.

In kurzen Filmen gab es Ausschnitte zu sehen, so mit ihrem Lied "Ich will nach Hause zu Dir" aus dem Album von 1999.







Riverboat am 20. September

Uta war wieder einmal zu Gast im Riverboat und plauderte über 30 Jahre "Tierisch, tierisch". Sehr berührt von Ausschnitten aus den Sendungen gab es ein Wiedersehen mit Shadow, jetzt Hugo, aus dem Tierheim Zwickau vermittelt in eine hundeliebe Familie nach Bitterfeld im Januar 2022.

Du warst jede Träne wert

Wer nicht fühlt- wird verlieren Wer nicht wagt- wird es spürn. Die Liebe schickt uns alle auf eine Reise. Hab geliebt - hab gelacht, tausend Fehler gemacht. Das Leben geht den Weg auf eigene Weise.

Erst wenn du nicht mehr dran glaubst, und alles macht keinen Sinn, ist das vielleicht ein Neubeginn.

Du warst jede Träne wert,
jede Liebe, die mein Herz verlor,
jede Nacht, in der ich einsam fror,
jeder Schmerz in mir - oho
Du warst jede Träne wert,
jede Angst,
die mir den Atem nahm,
jede Chance, die ich
nicht mehr bekam,
führte mich zu Dir, zu Dir - oho

Nur wer kämpft, der gewinnt. Nur wer träumt, ist nicht blind. Am Ende - wirst du sehn siegt immer die Liebe.

Erst wenn du nicht mehr dran glaubst, und alles macht keinen Sinn, ist das vielleicht ein Neubeginn.



Video-Premiere

Die neue Single hatte am 18. Oktober Video-Premiere

MDR um 4

Am 24. Oktober konnten wir Uta in dieser Sendung live erleben.



DresdnerZeitung 3